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 Qui est François Dispa ?  

 
François et Christine sont mariés depuis trente-trois ans, ont trois enfants. 
Après avoir été chef de projets dans une PME en pendant 20 ans, François 
travaille dans le domaine médico-social depuis 13 ans. En effet après un 
temps de formation il est devenu directeur d’un établissement pour enfants 
en situation de handicap puis d’une maison de retraite associative.  

Dernier de cinq enfants, il a grandi dans une famille engagée dans l’action 
catholique dans le diocèse d’Évreux. En couple, ils ont participé à VEEA (Vivre 
Ensemble l’Évangile Aujourd’hui), à l’hospitalité Notre Dame d’Évreux et à des 
séjours « Atout cœur ». Il a aussi eu d’autres engagements associatifs locaux.  

Depuis l’appel au diaconat, après une période de questions – « pourquoi moi 
? » –, avec Christine, ils ont accepté l’aventure. Le riche parcours de formation 
leur a permis de grandir dans la foi, et de vivre, aujourd’hui, une foi profonde 
et joyeuse. Ils tachent de témoigner de l’espérance chrétienne dans ce monde 
en transition.  

François s’engage aujourd’hui pour célébrer, annoncer et servir. Il a et aura besoin du soutien de la prière de 
chacun pour répondre à cette mission. 

Comment avez-vous vécu la formation en vue du ministère diaconal ? Quel apport ?  

Ces années de formation avec les futurs diacres nous ont remis à l’écoute plus approfondie de la Parole de Dieu, 
nous ont permis d’acquérir des compétences « plus théoriques », d’entrer dans une meilleure compréhension des 
Psaumes (encore perfectible !) et ont ravivé l’importance de la prière quotidienne seul ou en couple, la présence de 
Dieu dans nos vies. Elles ont conduit à un cheminement intérieur beaucoup plus complexe pour chacun de nous et 
notre couple. 

Le riche parcours de formation nous a permis de grandir dans la foi, et de vivre aujourd’hui une foi profonde et 
joyeuse. Nous tâchons de témoigner de l’espérance chrétienne dans ce monde en transition. 

Surtout n’ayons pas peur de nous engager : une formation de diacre avec les six diocèses normands, ce n’est 
finalement que trois week-ends et trois samedis annuels pendant trois ans, en plus des lectures personnelles 
fournies ! 

Comment a réagi votre famille à l’annonce de votre ordination ?  

Les enfants ont d’abord été surpris puis après réflexion… Ils ont trouvé cela « cohérent » avec notre parcours de 
vie en Église et notre participation dans des associations. La formation solide les a rassurés. 

Quelles joies, quelles questions se posent à vous ? 

« Pourquoi moi ? ». La crainte de se faire absorber par la charge de travail. La peur de ne pas être à la hauteur. 

J’ai et j’aurai besoin du soutien de la prière de chacun pour répondre à cette mission. Malgré cela je ressens une 
joie profonde, et Christine me dit « tu as une sérénité grandissante pour cette mission de service ». 

Ma citation biblique  

Notre cœur n’était-il pas brûlant en nous, tandis qu'il nous parlait sur la route et nous ouvrait les Écritures ? Lc 24, 32  


